









Sinowjews blutige Saat.

Es sind erst einige Monate her, daß Sinowjew seine Wanderzüge in alle Hälften der Welt zur Schau brachte...

Und sehr zu bedauern ist, daß unter hiesigen Bolschewisten auch in Italien ein kommunistischer Einfluß ausgedehnt ist...

kommunistischen Presse täuschl. Hoffnungen an folgenden Tagen haben, wie sie eben nur Verbrecher begeben.

Preussischer Landtag

Abg. Adolf Hoffmann (Komm.) beantragt eine Veränderung der Tagesordnung. Der Präsidentenrat wollte er nicht widerrufen.

Abg. Stiering (Soz.) bittet, die letzten Punkte abzusehen, da man nicht dazu kommen würde.

Abg. Decker (Dn) beantragt Ueberweisung des Antrags der Kommunisten auf den Reichsausschuß.

Abg. v. Arnim (D. Apt.) auf Einsetzung des Straßverfahrens gegen den Abg. Schult er geht an den Geschäftsordnungsaußschuß.

Nächste Sitzung Donnerstag, den 14. April, 2 Uhr nachmittags. Tagesordnung: Kommunistische Interpellation über die Vorgänge in Mitteldeutschland.

häter befuhrte er ein Zentner fast die Hundstunde in Höhe. Seit Mitte der 90er Jahre sieht er in der christlichen Gewerkschaftsbewegung...

Politische Rundschau

Hindenburg an Ludenbeff.

Generalfeldmarschall v. Hindenburg hat an General Ludenbeff ein Schreiben gerichtet...

Die in der nächsten Zeit in Bremen anstehende Genossenschaftsfrage wird sich vornehmlich auf die Beschaffung der Milch beziehen.

Rur Arnte der Milchrentierschaften.

Die in der nächsten Zeit in Bremen anstehende Genossenschaftsfrage wird sich vornehmlich auf die Beschaffung der Milch beziehen.

Abg. v. Arnim (D. Apt.) auf Einsetzung des Straßverfahrens gegen den Abg. Schult er geht an den Geschäftsordnungsaußschuß.

Nächste Sitzung Donnerstag, den 14. April, 2 Uhr nachmittags. Tagesordnung: Kommunistische Interpellation über die Vorgänge in Mitteldeutschland.

Abg. v. Arnim (D. Apt.) auf Einsetzung des Straßverfahrens gegen den Abg. Schult er geht an den Geschäftsordnungsaußschuß.

Nächste Sitzung Donnerstag, den 14. April, 2 Uhr nachmittags. Tagesordnung: Kommunistische Interpellation über die Vorgänge in Mitteldeutschland.

Der Schatz der Sabäer

Noman von S. Tracy

So mußte er es gemessen laien, daß sie sich von ihm trennte, nicht ohne in ihrem Wesen etwas von dem Bekannten zu offenbaren...

Das machte ein sehr nachdenkliches Gesicht wie immer, wenn er veranlaßt wurde, in den Schätzen seiner Erinnerung zu forschen...

„Und wie lautet sie — diese unpassende Inskription?“ „Berühmte nicht.“

wo je an ein grauenerregender Vergeß habe. Die Strümpfe haben mich gar zu sehr genervt.

„Er hatte die Morgenwache, die um vier begann und um acht ihr Ende. Sobald der Tag anbrach, geleitete sich Kapitän Stumpf zu ihm, und Holmstetten hatte den Eindruck, daß er hinsichtlich des Rufes, den die „Aphrodite“ innehielt, seiner Sache nicht ganz so sicher sei als gewöhnlich.“

Das Licht eines Leuchtturmes blinnte ihnen vom Festlande her entgegen, bis die in strahlender Majestät das Scherwunderland auf, das „Giano“ ihnen entgegen schickte.

„Und nun, da die Besatzung des Leuchtturms auf den Verfolger beobachtete, schrie er sein Fernrohr dem italienischen Schiff zu. Eine färbere Rauchwolke, die aus dem Schornstein des „Giano“ aufstieg, ließ erkennen, daß man da drüben die Veränderung in der Fahrtrichtung der „Aphrodite“ sehr wohl bemerkt hatte, und daß man sich einigermaßen dafür interessierte.“

Wohl eine halbe Stunde lang führten beide Schiffe in dieser Richtung, einander beständig näher kommend.

„Wahrscheinlich“, meinte er mit dem Ausdruck des höchsten Behagens. „Der Italiener war so erpicht darauf, uns in Klage zu behalten, daß er sich richtig mit uns einverstanden hat.“

„Wahrscheinlich“, meinte er mit dem Ausdruck des höchsten Behagens. „Der Italiener war so erpicht darauf, uns in Klage zu behalten, daß er sich richtig mit uns einverstanden hat.“

„Wahrscheinlich“, meinte er mit dem Ausdruck des höchsten Behagens. „Der Italiener war so erpicht darauf, uns in Klage zu behalten, daß er sich richtig mit uns einverstanden hat.“

